

Ä1 Ablehnung den Weiterbau der Bundesautobahn A20.

Antragsteller*in: Nelly Waldeck (KV Kiel)

Änderungsantrag zu D1

Von Zeile 1 bis 17:

~~Liebe Grüne Jugend Schleswig-Holstein,~~

~~Wir brauchen Euch!!!~~

Jahrzehnte lang kämpfen die Umweltverbände, viele ~~Anwohner~~Anwohner*innen, die Grünen Steinburg und wir gegen den Weiterbau der Bundesautobahn A20.

~~Wir~~Vor Ort sind wir wenige und die ~~Befürworter~~Befürworter*innen des Projekts sind viele. Neben der IHK, den Unternehmen und Unternehmensverbänden, den Industriegewerkschaften und Parteien wie CDU, FDP und SPD fällt es uns schwer ehrenamtlich sich gegen diese Kräfte, die teilweise mit finanzstarken Kampagnen arbeiten, zu behaupten. Aber aufgeben? Nein!

~~Aber wie soll man dagegen standhalten? Die Aktiven der Umweltverbände sind alle über 60 Jahre alt. Eine Mobilisierung von hunderten oder tausenden Leuten ist kaum möglich. Die Vernetzung zu den Jüngeren Generationen ist von deren Seite kaum vorhanden. Die Steinburger Grünen sind aktiv, aber haben auch andere Dinge zu tun in unserem bürgerlich-konservativen Kreis. Soziale Gerechtigkeit und ökologischer Wandel finden auch in deren Gemeinden statt. Linke und solid gibt es praktisch im Kreis Steinburg nicht mehr. Auch FFF ist seit Monaten inaktiv.~~

Aber wie soll man dagegen standhalten? Viele Menschen in Steinburg, aber auch weit darüber hinaus kämpfen seit Jahrzehnten für einen Baustopp und ein Ende neuer fossiler Verkehrsinfrastruktur. Gerade wir jungen Menschen sollten uns deutlich an diesen Protesten beteiligen und damit dafür sorgen, dass auch vor Ort generationenübergreifend Druck gegen den Bau unterstützt wird. Dafür ist es wichtig, dass wir als Grüne Jugend im ländlichen Raum stärker sichtbar werden und uns gegen den Bau stark machen.

Die Fertigstellung der A20; ist das umweltschädlichste Verkehrsprojekt Deutschlands, eine Autobahn, die über 200 km durch Moore, Wälder und die

Von Zeile 26 bis 31:

Und alles für eine Zementierung des Fossilen Individual- und kontinentalen Lastverkehrs?

Wir brauchen eine Verkehrswende und eine Reduktion von Individualverkehr. Hier helfen Milliardeninvestitionen in neue Straßeninfrastruktur nicht. Im Gegenteil: Neue Straßen führen zu mehr Individualverkehr! Das darf in Zeiten befeuerter Klimakrise nicht mehr passieren. Wir brauchen jetzt Investitionen in die Verkehrswende, in mehr Schieneninfrastruktur und in gute Busverbindungen und Radwege.

~~Wir brauchen Eure Hilfe!~~

~~Was genau:~~

~~Wir, die Grüne Jugend Steinburg, stellen einen Antrag an die Grüne Jugend Schleswig-Holstein mit folgenden Forderungen:~~